

Das Team der Frauenheilkunde und Geburtshilfe

Fachärzte für Frauenheilkunde und Geburtshilfe

Dr. med. Lutz Müller

Dr. med. Lutz Müller ist Facharzt für Frauenheilkunde und Geburtshilfe.

Seine anerkannten Zusatzbezeichnungen sind Naturheilverfahren und Akupunktur.

Er ist Geschäftsführer der Medizinischen Versorgungszentrum am Schlosssee GmbH.

Gesetzl. Berufsbezeichnung: Arzt, verliehen in Deutschland
Ärztekammerzugehörigkeit: Ärztekammer Niedersachsen

Dr. med. Caroline Wolfram

Frau Dr. med. Caroline Wolfram ist seit 2011 Fachärztin für Frauenheilkunde und Geburtshilfe.

Sie erwarb die Zusatzbezeichnung für medikamentöse Tumorthерапie im Gebiet der Frauenheilkunde sowie die Zusatzbezeichnung für Palliativmedizin. Sie verfügt über umfassende Kenntnisse und Erfahrung im Bereich der Ultraschalluntersuchungen der Brust und des Unterbauches sowie der Krebsnachsorge.

Gesetzl. Berufsbezeichnung: Ärztin, verliehen in Deutschland
Ärztekammerzugehörigkeit: Ärztekammer Niedersachsen



Dr. med. Caroline Wolfram



Walther Paul Ranke



Dr. med. Thomas Vallbracht

Walther Paul Ranke

Herr Ranke ist Facharzt für Frauenheilkunde und Geburtshilfe und verfügt über eine Weiterbildungsermächtigung von 24 Monaten.

Er verfügt über umfangreiche Kenntnisse in der speziellen Ultraschalldiagnostik. Ein weiterer Schwerpunkt liegt in der Behandlung psychosomatischer Erkrankungen.

Herr Ranke hat viele Jahre als niedergelassener Gynäkologe auf Norderney und Wyk auf Föhr praktiziert und führt die Zusatzbezeichnung Balneologie.

Gesetzl. Berufsbezeichnung: Arzt, verliehen in Deutschland
Ärztekammerzugehörigkeit: Ärztekammer Niedersachsen

Dr. med. Thomas Vallbracht

Dr. med. Thomas Vallbracht ist Facharzt für Frauenheilkunde und Geburtshilfe.

Er hat über 12 Jahre im Klinikum der Universität München gearbeitet, das gesamte Spektrum der Gynäkologie kennen gelernt und betreut. Insbesondere hat er sich der Gynäkologischen Onkologie, kleineren Operationen und der Versorgung von Schwangerschaften und Geburten in den letzten Jahren gewidmet.

Er ist ärztlicher Leiter der Medizinischen Versorgungszentrum am Schlosssee GmbH.

Dr. med. Thomas Vallbracht ist verheiratet und hat zwei Töchter.

Gesetzl. Berufsbezeichnung: Arzt, verliehen in Deutschland
Ärztekammerzugehörigkeit: Ärztekammer Niedersachsen